



# El Parque Tecnológico de la Salud recibe 2,8 millones para equipos técnicos y científicos

06/10/2012 | Archivado bajo: Ciencia y Tecnología | Enviado por: Edición



El Parque Tecnológico de la Salud de Granada ha recibido cerca de tres millones de euros del Ministerio de Economía para mejorar el equipamiento científico y técnico que se repartirán entre ocho proyectos y casi la mitad irá a equipar el Centro de Excelencia en investigación de Medicamentos Innovadores.

El director de la Fundación del Parque Tecnológico de la Salud (PTS), Jesús Quero, ha explicado en un comunicado que el centro granadino ha captado 2.897.000 euros del Ministerio de Economía destinados a ocho proyectos de empresas y entidades

del PTS, tanto públicas como privadas.

Casi la mitad del importe captado, 1.413.378 euros, se destinará a equipar el Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores en Andalucía (MEDINA), y servirá para adquirir el equipamiento técnico necesario para la unidad de producción GMP de vectores para ensayos clínicos.

Los laboratorios dedicados a I+D de Biotecnología de Neuron Bío recibirán 723.035 euros y las unidades del Centro de Investigación Biomédica de la Universidad de Granada contarán con una subvención de 442.481 euros.

La empresa Laimat, integrada en el PTS, ha logrado una ayuda superior a los 150.000 euros para el desarrollo de sensores electroquímicos aplicados a la seguridad alimentaria y Stevigran contará con fondos del Gobierno central para equipar una planta modular de extracción, procesado y obtención de productos naturales de alto valor añadido.

“Para los tiempos que corren, es una magnífica noticia la cantidad recibida en 2012, que es específica para impulsar equipamientos técnicos y científicos”, ha manifestado Jesús Quero.

El subprograma de actuaciones científicas y tecnológicas en parques -INNPLANTA- tiene como objetivo contribuir a la creación de un entorno favorable de colaboración, que permita la transferencia eficaz de los resultados de la investigación generada en las tecnópolis, preferentemente a las entidades instaladas en dichos recintos, favoreciendo la cooperación entre distintos agentes del sistemas de ciencia, tecnología y empresa.

### Comparte

Twitter 1 0



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario



### ÚLTIMAS NOTICIAS

#### Premian un proyecto sobre efecto genético en tratamientos de cáncer de pulmón

El Hospital Universitario Virgen de Granada ha recibido un premio nacional al mejor proyecto de Leer más ->

#### El Granada solicitará la anulación de la segunda tarjeta a Brahimi

El Granada CF ha anunciado que va a presentar un escrito ante el Comité de Leer más ->

#### Desmantelan un punto de venta de droga y detienen a dos jóvenes en Granada



Dos jóvenes de 27 años han sido detenidos por la Policía Nacional en Granada, en Leer más ->

#### Escucha aquí a Pablo García Baena, flamante Premio Lorca de Poesía



El Premio Internacional de Poesía Federico García Lorca ha recaído en su novena edición en Leer más ->

#### Pinos Puente escucha a sus vecinos desde hoy para decidir la fecha de la feria



Los vecinos de Pinos Puente deciden en referéndum desde hoy y hasta el próximo 11 Leer más ->

### @radiogranada

Hablamos en Hoy por Hoy con Pablo García Baena, ganador del Premio de Poesía García Lorca de #Granada. Escúchalo en la radio, ya en la web 26 minutos ago

El #Granada solicitará la anulación de la segunda tarjeta a Brahimi <http://t.co/57hEo1l8> 31 minutos ago

Almuñécar: Torrecuevas celebra sus fiestas y la XLII Fiesta de la Chirimoya <http://t.co/CQvoQo8i> about an hour ago

Desmantelan un punto de venta de droga y detienen a dos jóvenes en #Granada <http://t.co/gj3lV0Ax> about an hour ago

Escucha aquí a Pablo García Baena, flamante Premio Lorca de Poesía | Radio Granada <http://t.co/fBUGfkG5> about an hour ago